



Koryo 陵 雲 High School

〒031-0011 青森県八戸市田向三丁目2番6号/電話 0178-44-3866/FAX 0178-43-9077

https://kouryo-high-school.com/メール kouryo@chibagakuen.ac.jp

三社大祭中日 徒打毬



八戸三社大祭中日の8月2日(金)、加賀美流騎馬打毬の試合の合間に開催される競技「徒打毬」に本校有志たちが参加。向陵生が徒打毬に参加し始めたのは1992年からで、コロナの影響で中止になった年も含めて20年以上になる。本校卒業生が会長を務める八戸徒打毬会のメンバーらが指導し、練習を重ねた。しかし、今年は猛暑と雨とで思うように練習時間が取れなかった。メンバーたちは、短時間での練習に集中し礼儀とルールを覚えていった。本番は県内外からの観光客、外国人が詰めかけ、「やーっ」の掛け声で繰り出す一投一投に温かい拍手と大きな声援を送ってくれた。今年は、5人ずつでの戦いのため、5点先取した方の勝ちとなるが、残り1球となると妨害でなかなか得点が入らず、皆ハトハトに。そこへ観客から「がんばれ」「あと1点」などと声を掛けていただき、最後は紅組主将の松川将也さんが決め、試合終了。結果、紅白1勝ずつの引き分けとなった。神奈川県出身の田邊さんは「徒打毬は面白いです。練習不足ではありましたが、楽しんでできました。自分も楽しめましたし、お客さんも喜んでいました。来年もぜひ参加して、たくさん点を決めたいです」と次年度に意欲を見せた。



《徒打毬基本ルール》
現在、日本で騎馬(きば)打毬が行われているのは、宮内庁と山形の豊烈神社(ほうれつじんじや)、そして八戸の長者山新羅神社の3箇所。馬に乗らずに行う徒(かち)打毬は騎馬打毬のルールとだいたい同じだが、徒打毬の毬は八戸では騎馬打毬のものより少し小さいものを使用している。紅白(今回は5人ずつ)に分かれ、毬杖と呼ばれる杖で毬を奪い合い、毬門に放るチーム対抗戦。放った毬が自陣の門をノーバウンドで通れば得点となり、5点(チームの人数と同じ数)先取で勝利。自陣の門を通った毬が門下に置かれるので、毬の数で得点を把握できる。最初の点が入れば敵への妨害が可能となるため、毬の数が少なくなってきたからの毬の奪い合い、シュートも見どころとなる。

《紅組》
2年 松川 将也(白山台中学校出身)
1年 木田 明秀(白山台中学校出身)
1年 坂本 響亮(北稜中学校出身)
1年 坂本 瀬帆(湊中学校出身)
1年 田邊 慧(横浜市立中西中学校出身)

《白組》
2年 二部 真斗(第一中学校出身)
1年 青池 結心(下長中学校出身)
1年 王原 鋭強(下長中学校出身)
1年 野田 愁斗(豊崎中学校出身)
1年 村田 翼(湊中学校出身)



太鼓部三社大祭参加

また、3日(土)は、部長の三ツ井諒介さん(3年・階上町立階上中学校出身)が同広場の創作太鼓「響」の発表にも参加し、横笛を担当した。三ツ井さんは「高校生活最後の夏を、太鼓、笛の練習で過ごしました。これまで思うような音が出なかったり、上手くできない悔しさもたくさん経験しましたが、こうしてたくさんの方々に演奏を聴いてもらうことができ良かったです。今後も心に響く太鼓の音を、多くの方々に届けられるよう練習します」と熱い思いを語ってくれた。

《参加メンバー》
3年 三ツ井 諒介(階上町立階上中学校出身)
3年 石渡 愛斗(第一中学校出身)
3年 松橋 峻(根城中学校出身)
1年 上井 啓人(第二中学校出身)
1年 西野 旬(大館中学校出身)



三社大祭期間中、本校太鼓部が淀山車組に参加し、お囃子の音色を響かせた。淀山車組は、太鼓部のコーチでもある創作太鼓「響」の大柳さんが所属する組でもあり、部員たちは昨年に続いての参加となった。

8月2日(金)には、支庁前で行われたおまつり広場にも出演した。太鼓部は、「威風」と「纏」の2曲を披露。ステージ上での演奏は、想像以上に暑く、部員たちから汗がしたり落ちていた。流れる汗に苦戦しながらも、おまつり広場開幕ステージを無事務めあげた。1年生は、外部での発表が初めてということもあり、観客を前に不安な面持ちだったが、先輩たちにリードされ各自がそれぞれの役割を果たした。上井啓人さん(第二中学校出身)は「緊張と暑さで、練習時から体調が悪く気持ちの余裕がなかったです。しかし、演奏をやりきることができたのは良かったです」、西野旬さん(大館中学校出身)は「緊張し

▲撮影 写真部 山田 梅禾(3年・明治中学校出身)

軽音楽部演奏

8月3日(土)おまつり広場のステージで軽音楽部が発表。気温30度を超える中、暑さに負けないパフォーマンスを見せてくれた。外部での発表が初めてとなる2年生のパノドメンバーは、ステージに上がると音楽しるるに演奏していた姿が印象的だった。3年生は昨年の経験も生かし、緊張しながらもいつもの通りの演奏を見せてくれた。最後の曲では、会場の方々も一緒に口ずさみ暑い夏を楽しんでいた。軽音楽部の発表には、卒業生や在校生が多く集まり部員たちを応援し、ともに会場を盛り上げてくれた。

- 【曲目】
1. 拝啓、少年よ(Hump Back)
 2. リライト(ASIAN KUNG-FU GENERATION)
 3. ソラニン(ASIAN KUNG-FU GENERATION)
 4. 情熱の薔薇(THE BLUE HEARTS)

撮影 写真部 山田 梅木(3年・明治中学校出身)



サッカー試合結果

《参加メンバー》

Vo.	2年	目時 静音(十和田市立第一中学校出身)
Gt.	2年	栗村 漣(東中学校出身)
Gt.	2年	前田 虎次朗(湊中学校出身)
Ba.	2年	石井 涼太(根城中学校出身)
Dr.	2年	磯谷 雪凧(白銀中学校出身)
Vo. Gt.	3年	佐藤 翔聖(第一中学校出身)
Ba.	3年	貝吹 洸之介(明治中学校出身)
Dr.	3年	上野山 凱大(第二中学校出身)

《高田宮杯JFA U18サッカーリーグ県1部 2回戦総当たりラウンド》

○7月20日(土) 向陵 2-3 三農恵拓

《得点》岡本 宏哉(3年・洋野町立種市中学校出身)
林 玲音(3年・鎌倉市立大船中学校出身)



○8月24日(土) 向陵 5-1 東奥義塾

《得点》岡本 宏哉(3年・洋野町立種市中学校出身)
佐々木 聖空(3年・千葉市立千城台西中学校出身) 2
龍田 琉生(2年・品川区立戸越台中学校出身) 2



《高田宮杯JFA U18サッカーリーグ県3部後期ラウンド》

○7月21日(日) 向陵2nd 4-3 八西2nd

《得点》富田 奏翔(3年・目黒区立大島中学校出身) 2
頼住 隆汰(1年・厚木市立小船中学校出身)
田邊 慧(1年・横浜市立中川西中学校出身)

【最終順位 5位】



今夏は、昨年の静岡遠征に続き茨城遠征をしてきたサッカー部。リーグ戦、八戸フェスティバル、ルーキーズ8と様々なチームと試合・練習・交流を行った。今後の成長した姿に期待。

文化祭ポスター決定



8月28日(水)、文化祭ポスター展が開かれ、今年度のポスターが決定した。全校10点の作品の中から投票で選ばれたのは、上野末歩さん(1年・おいらせ町立木ノ下中学校出身)の作品。ポスターは、文化祭のいろいろなシーンを描くように心がけたそうで、完成まで約5日間かかったという。上野さんは、「ポスターが採用されて嬉しい」と笑顔を見せてくれた。今年度の文化祭は、

9月28日(土)
9月29日(日)
の2日間開催予定。

